



Traurig nehmen wir Abschied von unserem ehemaligen Stützpunktkommandant und Kameraden

# Bruno Fillinger

(22. August 1961 – 10. Mai 2024)

Von 1985 bis 2010 war Bruno in der Feuerwehr Meilen aktiv tätig. Bruno war von 2002 bis 2010 Stützpunktkommandant der Feuerwehr Meilen. Er stellte sich dabei stets vorbildlich, pflichtbewusst und uneigennützig in den Dienst der Allgemeinheit. Wir konnten jederzeit auf seine tatkräftige und zuverlässige Unterstützung zählen.

Wir verlieren mit Bruno einen allseits geschätzten Kameraden. Wir werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren. Den Angehörigen sprechen wir unsere herzliche Anteilnahme aus und wünschen ihnen in diesen schweren Stunden viel Kraft.

14. Mai 2024

Die Angehörigen der Feuerwehr Meilen